

Jeudi 25 mars 2021

La FICAM rend hommage à Jean-Louis Rizet

La FICAM vient d'apprendre avec une grande tristesse le décès de Jean-Louis Rizet et tient à rendre hommage à un homme engagé dans la vie de notre Fédération, qui, tout au long de sa carrière, a su œuvrer dans l'intérêt du secteur de l'animation cinématographique et audiovisuelle.

Jean-Louis Rizet, au travers de sa société ETS (Executive Toon Services) dont il était le Président, a occupé seul la fonction de Vice-président marché Animation et effets visuels à la FICAM entre 2010 et 2014 puis entre 2014 et 2018 en binôme avec son confrère et ami Jacques Bled. Durant cette période, son appui précieux lors de nos nombreux combats, en particulier dans le cadre de la reconnaissance et de la mise en valeur de la filière Animation au sein du secteur de la prestation technique, en ont fait un acteur apprécié de tous.

Nous nous souviendrons de Jean-Louis pour son professionnalisme mais aussi pour ses formidables qualités humaines, sa bonne humeur, son humour et sa joie de vivre... des traits précieux de sa personnalité qui avaient le don de rendre les périodes de turbulences plus douces.

La FICAM tient à saluer sa mémoire avec beaucoup de respect et d'affection en transmettant nos pensées à sa famille ainsi qu'à ses proches.